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Compte rendu de la réunion du CA du 04.03.2003 
 
Etaient absents : 
Arnaud Viltard 
Christelle Schone 
Thibault Blaiset 
 
Etaient invités : 
Aurélien Méré 
Benoît Bourdin 
Sonia Lazreg 
 
Etaient présents (du CA) : 
Alexandre Vasseur 
Anis AFFES 
Fabien Apert 
Fabien Vauchelles 
Fouad Benouirane 
Jérôme Louzoune  
Kaissar Mhenni 
Lionel Bardet 
Sylvain Held 
 
Procuration de Thibault Blaiset à Benoît Bourdin 
 
Ordre du jour 

1. Vote de la cotisation 
2. modification des statuts 
3. Parution sur le guide de la ville de bures 2003 
4. Centrale d'achat 
5. Demande de subventions 
6. Formations à dispenser 
7. Divers 

 
• Vote de la cotisation 

Après les divers tests réalisés, il n’y a finalement pas besoin d'onduleurs étant donné la 
consommation négligeable du laser en courant électrique. Le laser sera alimenté par les 
onduleurs des associations Flemnet et Pacatnet. 
Concernant le serveur à acheter, le CA a décidé d’attendre le résultat d’éventuelles demandes 
de subventions. 
Il ne reste que les provisions 2002/2003 pour le laser à subventionner (2000Euros) 
Le CA a donc voté à l'unanimité une cotisation de 500 Euros par association pour l’année 
2002/2003 à régler avant le 31/03/2003. 
Si le serveur n'est pas subventionné, un budget supplémentaire sera voté. 

 
• modification des statuts 

Vote de la modification des statuts : l'article 10 est remplacé par : 
"Une cotisation est votée chaque année par le conseil d’administration suivant les modalités 
définies dans le règlement intérieur" 
Approuvé à l'unanimité 
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• Parution sur le guide de la ville de bures 2003 

Approuvé à l'unanimité. Anis s’occupera de remplir le formulaire et de l'envoyer 
 

• Centrale d'achat 
Aurore a déjà acheté 4 switchs pour Flemnet en bénéficiant des prix éducation CISCO. 
2 autres achats sont prévus : 4 switchs pour CIBY-Net et 4 Switchs pour Flemnet. 
 

• Demande de subventions 
Une équipe est constituée pour réaliser une brochure de demande de subventions. Cette 
équipe est composée par Fabien V., Lionel et Anis 
Le but est d'avancer vite pour passer à la phase demande de subventions 
 

• Formations à dispenser  
La possibilité de dispenser des formations pour les utilisateurs a été évoquée. 
Benoît, Aurélien, Fabien V. et Anis sont motivés pour "partager leur connaissances". 
Alexandre et Sylvain se proposent pour donner un coup demain pour l'organisation. 
Différents sujets ont été proposés : Notions de base en réseau, Trucs à savoir sous Windows, 
Notions poussées en réseau : IPv6, routage etc. 
Des sondages vont être mis en place pour évaluer l'intérêt des utilisateurs pour ces éventuelles 
formations et pour les sujets. 
Le CA s'est fixé les deux semaines qui suivent la rentrée des vacances de Pâques pour la 
première formation. 
 

• Divers 
L'adresse IP du serveur IRC a été changée. Ce dernier va être réinstallé sous peu. 


